

## Nuevo trabajo en defensa del medio ambiente en la Costa del Sol

18/01/2004

Evaluación de Impacto Ambiental.

El estudio de arquitectura sostenible "Ignacio García Golf Arquitectura", fundado por el arquitecto de campos de golf Ignacio García, ha concluido un nuevo trabajo en defensa del medio ambiente en la Costa del Sol.

Se trata del Estudio de Evaluación de Impacto Ambiental EIA del nuevo campo de golf diseñado por Ignacio García para Armilar-Procám en los terrenos de Cortijo Acebedo que se encuentran junto al Hipódromo de Mijas en el Valle del Golf.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
[press@golfarquitectura.com](mailto:press@golfarquitectura.com)